

Calendrier du LIEN 2011/2012:

**Célébrations :** Samedi 21 janvier 2012 à 18 h 30  
avec le repas fraternel !  
Samedi 24 mars 2012 à 18 h 30  
Samedi 12 mai 2012 à 18 h 30  
Samedi 23 juin 2012 à 18 h 30  
avec le repas dans le jardin !

**Plateformes de partage:**

Samedi 28 janvier 2012  
Samedi 31 mars 2012

**RAPPELONS-NOUS CELUI OU CELLE QUE  
NOUS VOULONS INVITER AU LIEN...**

*N'hésite pas à prendre ton téléphone pour rappeler à tel ou tel ami la date et l'heure du LIEN... C'est grâce à toi que cette communauté est vivante et fraternelle !...*

**Nouvelles :**

- A la fête des **60 ans de l'A.C.O.**, le samedi 1 octobre, 25 personnes du quartier ont participé ; vous pouvez recueillir leur témoignage et voir sur le blog ce qui s'est vécu.
- Suite à cela, l'ACO invite tous ceux qui le veulent à une **découverte du mouvement** et ce qui s'y vit : ce sera le **dimanche 27 novembre de 16 h à 18 h30 au 38 rue Albert Thomas PARIS 10°** (salle A - interphone) Métro : Jacques Bonsergent. (ce rendez-vous remplace la plateforme de partage du 26/11/2011)
- **12 personnes du quartier** se sont inscrites pour se former à l'Ecole Apostolique en Mission Ouvrière (EFAMO) ! Bravo !

**- Proposition de la JOC :**

Une équipe de JOC a le projet de rencontrer les **ANCIENS de la JOC** pour partager avec eux ce qu'ils ont vécu en JOC et comment cela a été important pour eux, adultes, maintenant.

Date fixée : **samedi 10 décembre de 16 h à 18 h; 8 rue Dunois**



**le Lien**

Mission Ouvrière  
Quartier Italie-Gare

**Blog :** [lelien75013.canalblog.com](http://lelien75013.canalblog.com)

**tel :** 01 45 83 83 85

**Mail pour correspondre :**

**[lelien75013@yahoo.fr](mailto:lelien75013@yahoo.fr)**

**Samedi 19 novembre**

**à 18 h 30**

**au 8 rue Dunois**

**Célébration du « Lien »**

*« J'avais faim et vous m'avez donné à manger... »*

*N'oublie pas de faire signe à tel ou tel copain de quartier ou de travail !*

## Compte-rendu du Lien 24 septembre 2011 sur les « regards »:

- Je prie pour tous ceux qui souffrent et je demande à Dieu de leur donner de la force et je demande au Seigneur de leur donner un enseignement selon sa volonté. Moi, j'ai aidé une personne qui n'était pas chrétienne ; je lui ai montré la parole de Dieu. Sans Dieu, on ne peut rien.
- Seigneur, je voudrais te confier une de mes meilleurs amies qui a des idées contraires à moi, et pour lesquelles nous nous disputons fréquemment ; aide moi à la comprendre mieux et à tenir compte de la manière dont elle a été élevée qui fait qu'elle réagit négativement dans beaucoup de domaines. Aide-moi à accepter ses remontrances désagréables et à lui pardonner.
- Je prie pour que les jeunes de la JOC puissent vivre de ce renouveau de chacun et surtout puissent en témoigner auprès des autres jeunes à un moment où on est si vite jugé, classé..
- Prendre en compte ce que l'autre exprime, essayer de comprendre, c'est-à-dire l'interroger et non pas fuir devant telle ou telle réaction. Pour moi, cette vérité à faire est difficile : de quoi ai-je peur finalement ? Tout cela a besoin d'être revu en Toi, en ton regard ; aide-moi sur ce chemin plus difficile qu'il n'y paraît.
- J'ai souvent vu des gens que je croyais hostiles et je les fuyais. Je me suis aperçue de mes erreurs après une autre critique ; alors je leur ai tendu la main et j'ai essayé de voir ce qu'il y avait dans leur cœur. Maintenant, je tends la main la première et j'arrive à effacer mes préjugés.
- J'ai du mal à comprendre et à aimer certains voisins de mon immeuble. Quand je les rencontre dans le couloir de mon étage ou dans l'entrée de mon immeuble, c'est souvent une rencontre faite de questions, de curiosités sans plus. Pas un échange fraternel, comme j'en rencontre avec les personnes chrétiennes. J'espère que cette célébration m'aidera à faire céder le verrou de méfiance qui m'entoure.
- Grâce à mon travail, à ce que j'ai vu et à cause de ce qui m'arrive : 5 mois d'absence et avoir perdu un être cher à mon cœur. Grâce à l'amour de ma mère, tout le monde a droit au bonheur ; la chose la plus importante, c'est tendre la main et la santé ; il ne faut souhaiter à personne du mal.
- Merci, Seigneur, pour toutes les grâces que tu nous apportes au quotidien. Continue à nous éclairer, à nous protéger et à veiller sur nous et nos familles. Aussi veille sur mon foyer, mes enfants, frères et sœurs : « Tu es là au cœur de nos vies et c'est toi qui nous fais vivre ». Veille aussi sur mon association, la JOC ! Amen
- Je suis très âgé, seul, en mauvaise santé et j'ai de plus en plus de mal à pouvoir agir. Mais j'ai confiance en toi, Seigneur Jésus. Merci de ton réconfort.
- Je ne comprends pas toujours C. Je l'aime beaucoup, mais parfois son comportement me surprend et je suis sur le point de lui donner une leçon, enfin presque de la critiquer. Je dois changer mon regard sur elle ; mais je dois l'accepter telle qu'elle est et surtout respecter ses difficultés pour qu'elle avance sans que je lui fasse remarquer. Je dois faire confiance au Seigneur en la lui confiant. J'ai la même demande bienveillante à faire à Dieu concernant ma grande fille, ma seule famille. Aidez moi, mon Dieu, je vous en prie, même si parfois je ne crois plus en vous.
- Seigneur, merci de nos accompagner dans les épreuves quelles qu'elles soient, car tu les as connues par ta passion et tu peux les partager jusqu'au bout au moment de notre passage vers le Père.
- Au travail, une de mes collègues pose de gros problèmes dans l'équipe ; souvent nous sommes en conflit avec elle... difficile à vivre...
- Tous ont droit au pardon, et d'une nouvelle chance, et d'un nouveau départ...

- Comme le Christ qui pose son regard de tendresse sur moi, je pense essentiel d'avoir la même attitude envers les personnes que j'ai du mal à comprendre.
- J'ai du mal à aimer, à supporter une personne dans une équipe ; elle sait tout, elle me reprend pour tout ; elle coupe la parole ; elle s'écoute parler ; elle m'horripile ; mais je lui souris, j'essaie d'être patiente et parfois c'est dur ; elle a des idées tranchées. Je ne fais partie des personnes qu'elle apprécie, mais je persiste à être patiente. Je sais que seuls la patience et le sourire payent. Je l'ai déjà expérimenté dans mon travail et ma famille. Mais c'est dur, car parfois je me sens défavorisée par les paroles dites. Mais au bout du compte, je suis en paix et victorieuse avec moi-même, car tout est bien des deux côtés.
- Porter un regard d'amitié sur celui qui est vraiment différent de moi.
- Tous les hommes ne sont pas enfermés dans leurs fautes. Tous peuvent renâître et repartir avec un regard nouveau. Nous devons donc exprimer le nouveau regard à porter à ceux ou celles que nous avons du mal à comprendre ou à aimer. Que nous Dieu nous aide à mieux déceler ce nouveau visage et nous apprenne à mieux nous exprimer.
- Changer de regard surtout avec le cœur ; savoir être à l'écoute ; parfois j'ai du mal à surmonter et remonter l'être humain ; alors je m'abandonne à Dieu et je me mets en prière jusqu'à ce que mon prochain ait un soulagement moral ou physique, et pour moi-même, la joie au cœur. C'est pour moi un baume, comme si l'on pansait la plaie de l'autre, mais toujours avec l'attention que Dieu veille sur chacun de nous pour manifester sa paix et son amour dans l'un comme dans l'autre.
- Accusé injustement d'être cause de division, il m'est difficile de pardonner et de reprendre des relations normales ; je demande à Dieu la force et le courage de ne pas juger et condamner.
- Seigneur, je te remercie pour toutes ces personnes dont je m'occupe ; au début, je n'acceptait pas leurs souffrances et petit à petit, je change de regard sur la vie. Merci, Seigneur, d'être dans ma vie de tous les jours, parce que tout ce qui m'arrive est le fruit de ton amour.
- Aide-moi, Seigneur, à approfondir mon regard sur deux personnes en dépression longue, à apprendre à ressentir tout petit geste de vie sociale pour les mettre en exergue, les valoriser, les faire vivre, à aider chacun d'eux à retrouver dignité et intérêt à la vie, à l'action, aux contacts avec les autres.
- Je souhaiterais porter un regard plus tolérant envers une vieille dame de mon immeuble dont le comportement est souvent déplacé envers ses voisins.
- Seigneur aide tous les malades ; donne leur force pour se relever. Que les hommes arrêtent les profits, qu'ils se repentent et qu'ils aident leur prochain avec l'amour de Dieu qui respecte les femmes et les enfants.
- J'essaie de me corriger en demandant à Jésus de changer la dureté de mon cœur, car j'ai des avis tranchés et je ne suis pas assez généreuse. Néanmoins je cherche à donner la paix et la joie à ceux que je rencontre et à des personnes que je n'apprécie pas toujours. Je sais que ces personnes ont une part de Dieu en leur âme et que je dois les considérer comme enfants de Dieu.